

18.06.23 - 34. Hohenneuffen-Berglauf mit BW-Berglaufmeisterschaft

18. Juni, Start: 9:30 Uhr, 9,3 Kilometer

Die Burgruine Hohenneuffen, die größte in Baden-Württemberg, ist bereits vor dem Start in Sichtweite und bringt die Teilnehmer in Stimmung. Wer dann nach 9,3km das steile Schlusstück im Burghof hinter sich gebracht hat, kann einen fulminanten Rundblick von der Achalm, über die Filder, den Schönbuch bis zu den drei Kaiserbergen bei Göppingen genießen. Die Landschaft ist so interessant, dass die Region am Albtrauf als Biosphärengebiet durch die UNESCO prädikatisiert wurde.



Der erste Teil des Laufs wird auf asphaltierten Wegen gelaufen, ab der Skihütte (Km 4,5) führt die Strecke auf ausgebauten schattigen Waldwegen zum Ziel. Für 15 Euro Startgeld (Vorankmelder) gibt es Bus-Transfer zum Start, Kleidertransport, Zielverpflegung, spezieller Läuferstarif in der Panorama Therme, Altersklassenpreise und Ergebnisservice.

Voranmeldeschluss ist am 15. Juni. Nachmeldungen werden am Veranstaltungstag (18.06.) noch bis 45min vor dem Start entgegengenommen.

Wie in Stein gemeißelt scheinen die Streckenrekorde, die anlässlich der deutschen Berglaufmeisterschaften 1995 von Thomas Greger (34:49min) und Gudrun de Pay (41:04min) aufgestellt wurden. Als Anreiz für die schnellsten Bergläuferinnen und Bergläufer gibt es ein leistungsorientiertes Preisgeldmodell sowie zusätzlich eine Sonderprämie von 300 Euro für einen neuen Streckenrekord.

21. Schüler-Berglauf

Seit vielen Jahren hat der Nachwuchs mit dem Schüler-Berglauf seinen eigenen Wettbewerb. Bei der 21. Auflage werden sich wieder erneut Kinder und Jugendliche auf 3 verschiedenen Streckenlängen (je nach Alter) messen.

Alle weiteren Infos mit Online-Anmeldung inklusive Meisterschaft unter:
www.hohenneuffen-berglauf.de

Foto Veranstalter